



Trachtler gratulieren Franz Sappl zum 100. Geburtstag

Beitrag

Den besonderen Ehrentag zum 100 Geburtstag konnte kürzlich Franz Sappl, Ehrengauvorstand vom Loisachtaler Gauverband begehen. 1953 wurde Franz Sappl mit 30 Jahren zum damals jüngsten Gauvorstand innerhalb der Vereinigten Bayerischen Trachtenverbände gewählt. Dieses Amt hatte er 27 Jahre inne, und übernahm dann als Gauehrenvorstand für weitere 12 Jahre das Amt des Gaupressewartes im Loisachgau.

Vor allem seine Berichte über Brauchtum und Handwerk und auch so manch kritischen Beitrag über aktuelle Zeitgeschehnisse konnte man im Heimat- und Trachtenboten lesen. Zu seinem Ehrentag gratulierten der Loisachgau mit 1. Gauvorstand Sepp Ponholzer und die drei Trachtenvereine „Alpenrose“ Königsdorf, „Edelweiß“ Bad Tölz und „Hirschbachtaler“ Lenggries in denen Franz sei langen Jahren Mitglied ist. Die Musikapelle Bad Heilbrunn spielte für den Jubilar und den weiteren Bewohnern im Seniorenheim, in dem Franz seit kurzer Zeit lebt, schneidig auf. Wir wünschen Franz Sappl vor allem Gesundheit und danken ihm für seine großen Verdienste für den Loisachtaler Gauverband und der Trachtensache.

Bericht und Foto: Andreas Wachs, 1. Gauschriefführer Loisachgau



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Franz Sappl
3. Loisachgau